

604121

DE PATRICIO SALINAS PACHECO

Literatura, música y poesía en la presentación de libro

En un ambiente de cordial acogida, autoridades comunales, empresariales y vecinales, junto a gente del ambiente literario, se dieron cita en la Casa de la Cultura y Turismo de la municipalidad de Coquimbo, para acompañar al escritor y periodista Patricio Salinas Pacheco durante el lanzamiento de su libro "La Peladita y nueve cuentos".

El autor de la obra, en esta oportunidad fue distinguido con una medalla de la autoridad municipal, entregada por Fernando Rojas, director del Departamento de Cultura de la alcaldía coquimbana.

LIBROS Y AUTOR

En un entorno rodeado de libros, la Biblioteca Municipal, fue presentada esta obra escrita que como título lo expresa tiene su relato principal "La Peladita", siguiéndole nueve cuentos donde se entrelazan vivencias y experiencias de este nuevo escritor que por su extensa y promisoria pluma, se integra a la corriente literaria regional, contribuyendo así a su bagaje cultural e histórico.

Patricio Salinas Pacheco nació en La Serena, ciudad en que realizó sus estudios básicos y medios.

Donde muy joven se incorporó al mundo de la docencia haciendo clases en las escuelas rurales de Mincha Sur, Puerto Óscuro y Huerto Larga, en la provincia de Choapa, donde sus claves de gran belleza



Patricio Salinas Pacheco, recibe de manos de la autoridad municipal una medalla de distinción, por su aporte al quehacer literario regional.

dirigir el diario La Rápida, e incursionar en el mundo noticioso en radio Misericordia de La Serena.

Asimismo, se desenvolvió en Ovalle como subdirector del diario El Ovalino, medio noticioso que cubre las noticias de la provincia de Limari, y actualmente es corresponsal de diario El Día en la ciudad de Coquimbo.

Ha sido, además editor y director de diversas revistas institucionales en La Serena y Coquimbo, editando a la fecha, el suplemento Coquimbo al Día.

TEMATICA

Hay magia y fantasía creadora en esta selección de cuentos de un lenguaje directo cuya trama en ciertos momentos, adquiere ribetes cinematográficos.

Los cuentos se deslizan por los más variados temas, y al recorrer sus páginas el lector se encuentra con una colección entretenida, entretenida.

tad de decir esto es bueno o malo, pero si de expresar esto me gusta o no".

Los cuentos presentan situaciones festivas y jocosas, definidas características personajes, locucentes paisajes, y resaltan giros idiomáticos, transportando al lector a situaciones vivenciables.

Una reunión que convocó también a los amigos y colegas del periodista Salinas Pacheco, estuvo marcada por la nota del agradecimiento y de una histórica emoción.

Cuando al agradecer el autor la nutrida asistencia, confesando que su vida remota en un "mundo que hace", y por el camino de varios sueños, diciendo fraternalmente: "Gracias amigos por estar conmigo, que Dios les bendiga a cada uno de ustedes", estaba escribiendo la primera página, en la historia de su carrera de escritor.

Debe destacar que la reunión fue amenizada por Cecilia Peralta, quien cantó

Literatura, música y poesía en la presentación de libro

[artículo] Carmen Prat

Libros y documentos

AUTORÍA

Prat, Carmen

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Literatura, música y poesía en la presentación de libro [artículo] Carmen Prat. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)